

Quirk ayant repris son travail depuis, ce rapport est en conséquence déposé sur le bureau.

—Soumis aussi un rapport du contremaître Plante au sujet d'un employé du nom de Richard Sullivan dont la conduite, lorsqu'il travaille, est des plus singulières pour ne pas dire excentrique.

Déposé sur le bureau.

—La liste des crédits requis pour l'administration du département de l'Incinération en 1905, étant soumise, il est Résolu: De remettre l'étude de cette question pour détails, à la prochaine séance.

—Résolu: De demander au Conseil l'autorisation d'opérer le virement de crédits suivants:

Prendre \$40 sur le crédit voté pour "Drogues" et appliquer ce montant à "Contremaîtres de l'enlèvement."

Prendre \$900 sur le crédit voté pour "Les journaliers de l'incinérateur" et appliquer ce montant à "Journaliers de l'enlèvement."

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

Mr. Quirk having since resumed work, said report was accordingly laid on the table.

—Submitted also a report from foreman Plante, respecting one Richard Sullivan, whose behaviour, when at work, was most strange, not to say, excentric.

Laid on the table.

—The list of appropriations needed for the administration of the Incineration department for 1905 having been submitted, it was

Resolved: To postpone until next meeting, consideration of this question for details.

—Resolved: To ask Council for authority to vary the following appropriations:

Take \$40.00 from the appropriation for "Drugs" and apply the same to "Foremen of removals."

Take \$900.00 from the appropriation for "Day-laborers at the Incinerator" and apply the same to "Day-laborers employed in removals."

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

COMMISSION SPECIALE re DENOMINATION DES RUES

Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Dagenais, Ames et Clearihue.

—Soumise et lue une requête de propriétaires d'immeubles de la rue Dufaux, demandant que cette voie soit nommée "avenue Chénier."

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'acquiescer à ladite requête.

—Soumis et lus

(1) Un rapport de la Commission de la Voirie recommandant que soit changé le nom de la rue Quiblier, entre la rue Fort et la limite ouest de la Ville, en celui de "rue Tupper."

(2) Une requête de certains propriétaires d'immeubles de la rue Boucher, à l'effet d'appeler ladite rue "rue Saint-Michel."

(3) Une requête de certains propriétaires de la rue Gauthier, demandant que ladite rue soit nommée "rue Brunet."

Questions différées.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE ON STREET NAMES

Report of Meeting held the 5th of December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Dagenais, Ames and Clearihue.

—Submitted and read a petition from proprietors of immovables in Dufaux street, asking that said thoroughfare be named "Chénier avenue."

Resolved: To report to Council recommending that said petition be granted.

—Submitted and read

(1) A report from the Road Committee that the name of Quiblier street, between Fort street and the western City limits, be changed to that of Tupper street.

(2) A petition from certain proprietors on Boucher street, asking that said street be named St. Michael street.

(3) A petition from certain proprietors on Gauthier street, asking that said street be named Brunet street.

Consideration deferred.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 5 décembre

(D'après les minutes du Conseil, Vol. 168, Page 48.)

Son Honneur le maire H. Laporte occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin et Duquette.

REQUETES, ETC.

1. De M. L. Séguin suggérant que soit imposée une taxe de \$300 sur les hôtels.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2. Du "National Central T. & L. Council" demandant que soit mis en vigueur le règlement concernant les tramways.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

3. De MM. Lyman, Sons & Co. protestant contre le règlement projeté re explosifs.

4. De M. Jos. Ricard demandant l'autorisation d'ouvrir une cour à bois.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

5. Recue une communication de la "Montreal Water & Power Co." informant le Conseil qu'elle a posé des conduites d'eau dans certaines rues.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting, held the 5th of December.
(According to the minutes of Council, Vol. 168, Page 47.)

His Worship the Mayor, H. Laporte, in the chair.
Present: Ald. Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Couture, Hébert, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin and Duquette.

PETITIONS, ETC.

1. From L. Séguin, suggesting that a tax of \$300 be imposed upon hotels.

Referred to Finance Committee.

2. From National Central T. & L. Council, asking that the street railway by-law be enforced.

Referred to Road Committee.

3. From Lyman, Sons & Co., protesting against the proposed by-law re explosives.

4. From Jos. Ricard, to open a woodyard.

Referred to Fire and Light Committee.

5. From Montreal Water & Power Co., informing Council that they have laid mains in certain streets.